

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLES
DU 10 JUIN 2013
REGROUPEMENT PÉDAGOGIQUE DE CHAMPLAY-LE GRAND
LONGUERON-PAROY SUR THOLON.

Le conseil d'école s'est tenu le lundi 10 juin 2013 à 18h15 en l'école de CHAMPLAY.

ORDRE DU JOUR :

- Bilan de l'année scolaire 2012/2013.
- Bilan du troisième trimestre.
- Résultats des inscriptions/effectifs prévus.
- Organisation de la rentrée 2013.
- Répartition des effectifs.
- Changements dans l'équipe enseignante.
- Organisation de l'activité pédagogique complémentaire.
- Liste des fournitures scolaires.
- Projets pédagogique 2013/2014.
- Demandes aux mairies.
- Questions diverses.
- Présentation des comptes des coopératives scolaires.

ÉTAIENT PRÉSENTS :

- Mr ROTILIO, Maire de CHAMPLAY.
- Mr GRELARDON, Maire de PAROY SUR THOLON.
- Mme ITALIANO et Mr DUPOUY, chargés des affaires sociales.
- Mmes FAUSSEY, PRANITO, ROLLET et STANLEY, parents élus titulaires.
- Mr BITEUR David, parent élu suppléant.
- Les enseignantes du regroupement pédagogique.

EXCUSE :

- M FOULEY, IEN

SECRETARE DE SEANCE :

- M BITEUR David.

BILAN DE L'ANNEE SCOLAIRE 2012/2013 :

Ecole de CHAMPLAY :

Les élèves en CM1 et CM2 ont effectué une bonne année scolaire.

Pour les élèves de CE2, cela a été plus difficile de par leur comportement entre eux et leur attitude face au travail.

Mme AUBINEAU souligne un problème rencontré lors de la sortie à Dijon le 6 juin : des enfants ont utilisé leur appareil photographique ou téléphone portable pour se filmer ou prendre des clichés photographiques avec d'autres enfants.

Certains d'entre eux publient sur des réseaux sociaux, ce qui pose le problème du droit à l'image.

Le Conseil d'école a décidé d'interdire les téléphones portables et appareils photos numériques lors des futures sorties.

Ecole de PAROY SUR THOLON :

L'année scolaire a été bonne.

Les enfants étaient nombreux (28) mais travailleurs.

Ecole du GRAND LONGUERON :

L'année scolaire s'est bien passée, les enfants ont obtenu de bons résultats.

Les évaluations finales sont à venir, les résultats obtenus à celles de milieu d'année scolaire étaient corrects.

Il y a un bon éveil culturel des élèves.

Quelques enfants sont agités voire très agités. Certains, et ils semblent plus nombreux cette année, ont beaucoup de mal à respecter les règles de vie de l'école et de leur classe.

BILAN DE LA TROISIEME PERIODE :

Ecole de CHAMPLAY :

- Le thème principal était basé sur le chant, 14h00 de cours ont été dispensés.
- Le concert donné en l'église de CHAMPLAY s'est bien passé, un second aura lieu le lundi 24 juin en l'église de PAROY SUR THOLON. La population du village sera avisée par prospectus.
- Le rallye mathématique du 21 mars s'est bien passé.
- Une sortie cinéma a été faite le 8 avril (La vendeuse de soleil).
- Le vide grenier de PAROY SUR THOLON le 5 mai s'est bien déroulé, dégagant un bénéfice de 2800 euros (700 euros pour chaque classe).
- Les photos de classes ont été faites le 16 mai, apportant un bénéfice pour l'école de 143 euros.
- Le vote des incorruptibles a eu lieu le 27 mai, les résultats seront connus le 12 juin.

- La participation de l'école au vide grenier de CHAMPLAY a permis un bénéfice de 527 euros.
- La sortie effectuée à DIJON le 6 juin s'est bien passée (sauf problèmes cités précédemment).
- Vendredi 14 juin, la classe se rendra à JOIGNY et testera en partenariat avec l'office du tourisme de JOIGNY une application Smartphone consacrée à la ville de JOIGNY : chaque enfant sera équipé d'un IPOD puis des avis pour améliorer l'application seront donnés aux personnels de la ville de JOIGNY.
- Des rencontres sportives auront lieu fin juin avec les élèves de l'école de CEZY.
- Le 2 juillet un pique-nique sera organisé aux étangs du GRAND LONGUERON avec les autres classes du regroupement pédagogique.
- Le 4 juillet, ce sera la rencontre production décrite à Joigny.
- Les 15 et 16 juin, le circuit icaunais cycliste passera sur nos communes.
- Le 14 juillet, l'école participera aux festivités avec la mise en place de 3 stands.

Ecole de PAROY SUR THOLON :

- Au mois de mars, les enfants sont allés voir « Katya et le crocodile » au cinéma.
- Les enfants ont participé au carnaval. Ils avaient fabriqué la pâte à crêpe le matin.
- Les photos de classe ont été faites et rapportent 176 euros à la coopérative.
- Le 28 mai une sortie a eu lieu à la maison de la nature de MIGENNES, la sortie a été écourtée à cause du mauvais temps mais a permis d'observer les insectes des ruisseaux et le milieu naturel
- Les enfants ont fait la sortie à DIJON le 6 juin.
- Le 27 juin les enfants rencontreront leurs correspondants de l'école de MEZILLE.
- Le 28 juin une sortie aura lieu à la FERTE-LOUPTIERE.
- Le 2 juillet les enfants feront le pique-nique avec les autres classes du regroupement.
- L'enseignante rappelle que les parents peuvent voir les photos et le compte-rendu des activités en classe et des sorties sur le site internet du RPI.
- Nous sommes allés à la piscine tous les mardis depuis le mois de février

Ecole du GRAND LONGUERON :

- Les MS/GS sont allés voir « Katia et le crocodile » au cinéma, les PS ont eu une séance de découverte avec « Gros pois et petit points ».
- Les enfants ont participé au carnaval.
- Ils sont allés ramasser les œufs de Pâques chez Rolande.
- Une élève de seconde a fait un stage de 3 semaines dans l'école.
- L'infirmière du Conseil General est venue pour la visite des GS.
- Les PS/MS ont effectué un travail autour du thème de la terre, des plantes et du pain avec la visite d'une boulangerie.
- Une visite de la ferme de Mr CHAUMARTIN a été faite, une participation à l'exposition organisée par l'association « Romarin de l'Yonne » est programmée mais la participation effective ne se fera que si l'état des plantations le permet (le mauvais temps a endommagé les cultures des fleurs)
- Les MS/GS travaillent sur le thème de l'eau.
- Un après-midi a été organisé à la pisciculture du Tholon.
- Les enfants se sont rendus au moulin de Vanneau et à la Poterie de la Bâtisse.

ORGANISATION DE LA RENTREE 2013 :

Les enfants seront répartis ainsi :

GRAND LONGUERON :

Une classe de 14 PS et 12 MS.

Une classe de 12 GS et 13 CP.

PAROY SUR THOLON :

Une classe de 13 CE1 et 8 CE2 (les CE2 sont les enfants de la commune).

CHAMPLAY :

Une classe de 5 CE2, 10 CM1 et 6 CM2.

CHANGEMENTS DANS L'EQUIPE ENSEIGNANTE :

Une nouvelle institutrice sera nommée à la rentrée à PAROY SUR THOLON, Mélanie quittant son poste pour suivre une formation.

Le remplaçant n'est pas encore nommée.

Elisabeth AUBINEAU, qui sera Maître-Formateur à partir de la prochaine rentrée, bénéficiera d'une journée de décharge dans la semaine pour assurer d'autres missions de formation d'enseignants.

ACTIVITES PEDAGOGIQUES COMPLEMENTAIRES :

L'aide personnalisée aux élèves deviendra à la rentrée « activité pédagogique complémentaire », elle se portera sur les domaines dont les enfants ont besoin.

LISTE FOURNITURES SCOLAIRE :

Une liste de matériel sera demandée aux parents à la rentrée pour les CP et ceux des écoles de CHAMPLAY et PAROY/THOLON.

PROJETS PEDAGOGIQUES 2013/2014 :

Ecole du GRAND LONGUERON :

Les thèmes seront l'environnement et le développement durable, les activités et sorties seront organisées en conséquence.

Le tennis sera maintenu.

L'école participera à Ecole et Cinéma ainsi qu'au concours Incorruptibles.

Ecole de CHAMPLAY :

Une sortie au Château de TANLAY avec une visite du centre d'art et géographie humaine est prévue le 12 septembre avec la classe de Caroline DIATTA.

Une semaine en classe de mer est prévue du 07 au 11 avril 2014, les devis sont à l'étude.

Il reste à définir qui accompagnera cette classe, l'enseignant de PAROY SUR THOLON n'étant pas encore nommé.

Un apéro-concert sera organisé le 13 septembre pour participer aux frais de la classe de mer.

Les sorties à la piscine sont reconduites.

Il est envisagé de participer aux opérations « école et cinéma » et « prix des incorruptibles »

DEMANDES AUX MAIRIES :

Des petits travaux d'ordre techniques sont demandés aux Maires, cela va se régler.

Il est évoqué le problème de connexion internet de l'école de CHAMPLAY.

Il est sollicité une subvention pour la sortie classe de mer prévue.

QUESTIONS DIVERSES :

Les questions concernaient l'organisation de la rentrée et ont été abordées lors des points précédents.

PRESENTATION DES COMPTES DES COOPERATIVES SCOLAIRES :

Les comptes des écoles sont présentés aux personnes présentes.

Le conseil d'école est clôturé à 20h30.